

Une journée pour aider les jeunes à choisir leur métier

► Le climat agité dans les lycées n'a pas pesé lourd sur l'affluence au forum des métiers et de l'orientation le 20 octobre à la faculté de droit et d'économie aux Tertiaires. Le rendez-vous donné par l'université du Hainaut-Cambrésis est un point de rencontre important avec les professionnels. Tôt le matin, les couloirs de la faculté étaient déjà investis par des étudiants, des lycéens et des adultes à la recherche d'une autre voie ou d'une validation d'acquis.

Plusieurs métiers étaient représentés lors de cette troisième édition pour tenter d'apporter des conseils sur les métiers d'avenir : comptables, ingénieurs, avocats, huissiers, kinés, notaires, greffiers...

Zoom sur la maintenance

Thomas, 15 ans, encore lycéen, n'a pas hésité à venir s'informer : «*je cherche des renseignements sur l'Armée de l'air*». L'Armée et la douane étaient bien présentes sur ce forum. Ludovic Reumont, adjoint chef à la gendarmerie à Villeneuve d'Ascq, est ravi des premiers contacts faits ce matin-là : «*il y a un bon retour. Il y a beaucoup de jeunes et l'avantage dans notre métier, c'est que c'est nous qui formons le personnel*».

Puis, il y a ces filières traditionnelles comme l'enseignement, l'informatique, l'ingénierie ou l'agroalimentaire. Là aussi, les étudiants se renseignent sur les débouchés



Près de 2 000 visiteurs sont passés par le forum de l'UVHC.

et le parcours à suivre.

L'information reste capitale. Car certains des métiers, quoique prometteurs, souffrent d'une mauvaise image comme la maintenance : «*c'est un secteur peu connu. Il n'y pas que le secteur industriel, il y a aussi le secteur hospitalier qui embauche*», explique Francis Sennez, responsable d'un pôle de recherche au site du Mont-Houy. Exit l'image désuète d'un ouvrier à côté de sa machine dans une usine, la maintenance, aujourd'hui, concerne une multitude de secteurs.

Le forum était aussi la première sortie en public de Mohamed Ourak, le nouveau président de l'université valenciennoise, l'occasion de faire connaissance avec le personnel de la faculté de droit et d'économie. À peine élu, il voit déjà les dossiers auxquels il faut s'attaquer, soit «*fédérer toutes les universités régionales pour qu'il y ait une cohérence sur les offres de la formation*». Le forum de l'orientation professionnelle aura donné des idées à tout le monde...